## NÜRNBERGER KARITATIV

## Scheck von Golfturnier übergeben

SALZBURG. Ende Juni veranstaltete die Nürnberger Versicherung AG Österreich ihr traditionelles Charity-Golfturnier in Bad Gastein. Kürzlich erfolgte in der Generaldirektion in Salzburg die Übergabe der Spendenschecks an drei soziale Einrichtungen. "Mit den Nenngeldern unseres Golfturniers und zusätzlichen Spenden der Nürnberger Versicherung konnten wir einen Spendenbetrag von insgesamt 11.000 Euro aufbringen", berichtet Vorstandsvorsitzender Kurt Molterer.

Empfänger der Spenden sind der Verein "Herzkinder", der Eltern von herzkranken Kindern Unterstützung, Rat und Beistand bietet, "Papageno", das mobile Kinderhospiz Salzburg, sowie der Malteser Care-Ring, der mit der Spende einer Salzburger Familie die 24-Stunden-Pflege ihres von Geburt an körperlich und geistig behinderten Sohnes ermöglicht. (red)